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美丽郑东
我先行

本报讯 为提升“一窗式”服务水
平，强化窗口工作人员综合服务能
力，近日，金光路办事处便民服务中心
组织部门工作人员开展业务培训。

便民服务中心主任宋晓静要求，
要开展郑州市政务服务四级联动系
统、郑州市政务服务网等涉及民生事
项的网络知识全面培训，培训要注重
实际操作训练，实现真正的“线上”“线
下”同步进行，加强信息公开，杜绝睡
眠网站，不断提升窗口综合服务水平。

下一步，金光路办事处便民服务
中心将对 5名村级代办员加强培养，
为群众回迁成立便民服务站随时做好

准备，同时与其他部门加强对接，让服
务群众较多的事项全部入驻中心，真
正实现“一站式”办事。
记者 王阳 实习记者 毛清宇
通讯员 刘静 文/图

社区“晒成绩”
为奋进的郑东点赞

本报讯 近日，郑东新区“两新”工
委专职副书记白以钊，如意湖党工委
书记李一，党工委副书记任骏、崔航等
6人赴河南诺达医疗后勤管理有限公
司党支部走访调研党支部党建工作。
河南诺达医疗后勤管理有限公司党支
部书记、董事长范虎城，专职党务工作
者张亚飞陪同。

白以钊一行首先参观河南诺达医
疗后勤管理有限公司党支部党建活动
室和党建工作、企业文化展示墙，随
后，在公司会议室召开座谈会。会上，
李一表示，河南诺达医疗后勤管理有
限公司党支部把党建工作做得有形
式、有内容、不空洞，真正把党建工作
落到了实处，其细致用心程度值得学
习。虽然目前党建氛围浓厚，但是还
可以进一步提升，将党建工作渗透到
企业的方方面面，比如设立党员示范
岗、实行党员亮身份等措施。

白以钊称，郑东新区在“两新”组

织党建方面起步较晚，指导较少，但河
南诺达医疗后勤管理有限公司党支部
能够始终把党的思想、政策放在第一
位，积极响应党的十九大对于增强基
层党组织的政治组织力的要求，这一
精神要持续发扬，下阶段，希望贵公司
继续提炼、深化挖掘企业党建文化，打造
标杆，力争成为东区“两新”组织的亮点。
记者 王阳 实习记者 毛清宇
通讯员 赵媛媛 文/图

本报讯 近日，博学路办事处在智
慧岛工作站召开智慧岛大数据银企见
面会。会议由博学路办事处主任张琳
主持，博学路办事处副主任李海亮，相
关部门负责人，辖区大数据企业代表
及建设银行、中信银行等 7家银行共
30余人参加。

会上，各大数据企业代表就本公
司运营情况、资金需求等方面依次进
行发言，各银行代表针对大数据企业
提出的需求，对银行资金政策等进行
讲解，劳保所主任欧阳红涛介绍小微
企业申请贷款流程。

张琳表示，此次见面会促进了
辖区大数据企业与银行之间的沟通
交流，建立了融资双向选择机制，

初步实现了银企共同发展，互惠、
互利、共谋发展的意愿，为有效推
动辖区大数据企业健康、快速发展
打下基础。
记者 王阳 实习记者 毛清宇
通讯员 吕媛 文/图

本报讯 近日，郑东新区龙子湖街
道办事处召开项目推进会，龙子湖街
道党工委书记张利刚、办事处主任
王少辉，相关班子成员、部门负责人、
相关社区党支部全体成员及所涉及项
目单位负责人参加会议。

会上，各支部成员结合台账及各自
分包任务和时间节点，汇报工作进展情
况及下步工作重点；所涉及项目单位汇
报工作进展情况及存在的问题，直接与
社区分包人员具体对接，协调推进；同
时分包社区领导对所包社区工作开展
情况进行点评，并安排下步工作重点。

会议指出，相关负责人要再次明
确各社区的工作重点及时间节点，要

求对分包责任人、任务进行再细化，对
在工作中存在有侥幸心理、互相推诿
扯皮等现象进行严肃处理。
记者 王阳 实习记者 毛清宇
通讯员 朱伟杰 文/图

本报讯 为保障广大师生健康权
益，祭城路街道办事处对辖区内的中
小学校开展春季学校卫生专项监督检
查工作。

此次检查对辖区畅和街小学、心怡
路小学、106中学等9所学校的传染病
防控、供水设施、学生体检、教学生活设
施卫生、校内医疗机构或保健室开设
进行监督检查。针对个别学校制度欠
完善、卫生不符合要求等问题，工作人
员下达整改通知书，提出整改意见。

下一步，办事处将进一步加大力
度，及时发现和消除学校存在的卫生

安全隐患，有效保障师生健康安全。
记者 王阳 钱凯悦
通讯员 任晓宇 文/图

如意湖办事处
党建工作如何抓有妙招
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金光路办事处
提升“一窗式”服务水平

本报讯“‘三减三健’是国家开
展的一项全民健康生活方式的专项
行动，就是通过‘减盐、减油、减糖’
来实现‘健康口腔、健康体重、健康
骨骼’……”4月 11日，商都路办事
处在康宁社区党群服务中心举办
“膳食健康”知识讲座，旨在普及饮
食健康常识，使社区居民培养健康
生活方式。

活动结束后，居民们纷纷表示，专
家深入浅出的讲解，让大家掌握了更
多科学健康养生常识，了解了健康饮

食的重要性，获益匪浅。
记者 王阳 实习记者 毛清宇
通讯员 刘清 文/图


